Mot de la présidence du CIRIEC-Canada

Il nous fait immensément plaisir de signaler à nos lecteurs que la revue Économie et Solidarités opérera, à compter du prochain numéro, un passage au mode électronique. Il sera désormais possible de consulter directement sur le Web les articles et les rubriques de la revue. Il s'agit d'un saut qualitatif important qui permettra de rendre la revue accessible à un plus grand nombre de lecteurs. Il s'agit aussi d'un geste responsable puisqu'il réduira l'empreinte écologique de la revue. C'est donc bien en ligne avec les valeurs promues par le CIRIEC-Canada que nous invitons nos lecteurs à nous suivre dans ce virage vert. Pour souligner cet événement, le CIRIEC-Canada offrira l'accès gratuit à la revue au cours de la prochaine année. Nous espérons ainsi contribuer à démocratiser l'accès aux connaissances et favoriser la plus grande diffusion possible des réflexions qui concernent les entreprises collectives.

Au nom du conseil d'administration et du comité exécutif du CIRIEC-Canada,

Léopold Beaulieu, président